

Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels am 26.06.2023

Vorstellung des Frauenhauses Straubing

Erster Bürgermeister Liebl konnte zu diesem Tagesordnungspunkt die Verantwortliche des Vereins Haus für das Leben (Frauenhaus) begrüßen. Das Frauenhaus wurde im Jahr 1995 gegründet und bietet Platz für 5 Personen. Neben Sozialpädagogen und Erzieherinnen stehen 29 ehrenamtliche Personen für eine erste Kontaktaufnahme zur Verfügung. Die Kosten von rund 300.000 Euro werden aufgeteilt in Landkreis (60%) und Stadt (40%). Der Träger wiederum hat einen Eigenanteil von 10% zu tragen. Wichtig ist die anonyme Unterbringung und soll den Betroffenen als erste Anlaufstelle dienen. Die Aufenthaltsdauer ist auf maximal 4 Monate begrenzt.

Information und Verschiedenes

Hierzu beschäftigte sich der Marktgemeinderat zunächst mit Anträgen aus der Bürgerversammlung. Dabei wurde die unzureichende Straßenmarkierung auf der Staatsstraße 2140 zum Abbiegen auf die Waldeckstraße angesprochen. Mit dem zuständigen Straßenbaulastträger soll in Kontakt getreten werden. Im Hinblick auf die Schaffung von Wärmenetzen soll mit der Nahwärmegesellschaft in Kontakt getreten werden. Abschließend wurden verschiedene Einladungen zu kulturellen und gemeindlichen Veranstaltungen (Burgtheateraufführung, Glasausstellung, Kinder-OpenAir, Ferienprogramm, Tag der offenen Tür Schule, Badfest, Blutspendetermin sowie die nächste Marktgemeinderatssitzung) bekanntgegeben.

Ein nichtöffentlicher Teil schloss sich an.